

Abstrak

Skripsi dengan judul “Pengalaman Spiritual Jama’ah Sholat Tahajud Di Klinik Rumah Sehat Avicenna Kediri” ini di tulis oleh Muhamad Syaiful, NIM. 1733143046, dosen pembimbing Achmad Sauqi, S. Ag, M.Pd.I.

Kata kunci : Pengalaman Spiritual dan Jama’ah Sholat Tahajud

Penelitian ini dilatarbelakangi dari fenomena yang ada di Klinik Rumah Sehat Avicenna Kediri. Di Klinik Rumah sehat Avicenna menggunakan sholat tahajud sebagai terapi pengobatan. Hampir seluruh pasien yang mengikuti terapi mengidap penyakit kronis. Banyak membuktikan setelah mengikuti sesi terapi disana, para pasien merasa berkurang rasa sakitnya.

Adapun rumusaan masalah pada skripsi ini adalah (1) Mengapa jama’ah memilih sholat tahajud di Klinik Rumah Sehat Avicenna ? (2) Bagaimana Jama’ah memaknai pengalaman spiritual sholat Tahajud yang ada di Rumah Sehat Avicenna ? (3) Apa yang dirasakan jama’ah sholat Tahajud di Rumah Sehat Avicenna, ketika menjalani Sholat Tahajud ?

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alasan jama’ah atau pasien di Rumah Sehat Avicenna memilih terapi sholat tahajud, Penelitian ini memiliki tujuan mengetahui jama’ah di Rumah Sehat Avicenna dalam memaknai pengalaman spiritual sholat Tahajud, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak yang dirasakan jama’ah setelah menjalankan sholat sholat Tahajud di Rumah Sehat Avicenna ketika sholat tahajud.

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah model Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menggambarkan bahwa alasan jama’ah menjalankan sholat tahajud di klinik Rumah Avicenna disebabkan dari dalam diri sendiri yaitu karena sakit dan sadar akan kebutuhan spiritual dan dari ajakan teman atau saran teman. Pengalaman spiritual yang dirasakan oleh jama’ah sholat tahajud di Klinik Rumah Sehat Avicenna ialah menyadarkan diri, memenuhi kebutuhan spiritual, terapi, membuka pikiran, langkah menemukan makna hidup, berdoa, jalan menuju Allah SWT, ajang *bersilahturahmi* dengan orang yang telah meninggal. Adapun dampak yang dirasakan ialah tenang, banyak kemudahan dalam menjalani kehidupan, membuka pikiran, menghilangkan dan mengurangi rasa sakit, dan hidup menjadi tentram.

ABSTRACT

Thesis entitled “Spiritual Experience of Tahajud Prayer at Avicenna Health Clinic Kediri” written by Muhamad Syaiful, NIM 1733143046, advisor: Achmad Sauqi, S.Ag, M.Pd.I

Keywords : Spiritual Experience and Tahajud Prayer

This research conduct based on phenomenon that occur at Avicenna Health Clinic Kediri. At Avicenna Health Clinic Kediri use tahajud as medical treatment. Almost all patients who take therapy suffer from chronic diseases. Many prove that after taking a therapy session there, the patients feel less pain.

The research problem are 1) Why the prayer choose tahajud at Avicenna Health Clinic? 2) How is the prayer interpret spiritual experiences of Tahajud at Avicenna health clinic? 3) What does the prayer feel at Avicenna Health Clinic when do tahajud?

This research aimed: 1) To know the prayer’s reason of patient at Avicenna Health Clinic in choosing Tahajud treatment. 2)To know the prayer at Avicenna Health Clinic in interpreting spiritual experience of Tahajud. 3)The impact felt by prayer after did Tahajud at Avicenna Health Clinic while Tahajud praying.

This research used qualitative method with phenomenology approach. The data was collected through observation, interview and documentation. Technique of collecting in this research was Milles and Huberman models.

The result of the research describe the prayer’s reason in doing tahajud at Avicenna Health Clinic was occur from prayer its self. That is caused by illness and awarness of spiritual needs and invitation or suggestion from another friend. Spiritual experience felt by prayer at Avicenna Health Clinic were realize their self, fill spiritual needs, therapy, open mindset, the way to found life meaning, pray, the way to Allah SWT, the media to keep in touch with someone who had pass away. While the effect that felt were, peace, found many easy through life, open their mind, fade the illness and make the life peacefull.

ملخص

البحث العلمي بتسمية "تجربة الروحية جماعة صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري" هذا مكتوب محمد شيفول, تحت المشريف احمد سوقي, الماجستير.

الكلمات الاشاريات: تجربة روحية والجماعة صلاة التهجد

خلفية البحث من هذا البحث العلمي هي ظاهرة في المستوصف روماه سحات افيجينا كادريز. في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري باستخدام صلاة التهجد كعلاج علاجي. تقريبا جميع المرضى الذين يتناولون العلاج يعانون من الأمراض المزمنة. يثبت الكثيرون أنه بعد أخذ جلسة علاج هناك ، يشعر المرضى بألم أقل

أما بصياغة المسئلة في هذا البحث العلمي (1) لماذا يختار الجماعة صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري ؟ (2) كيف الجماعة يترجم تجربة الروحية صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري ؟ (3) ما يشعره جماعة صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري عند تمر صلاة التهجد ؟

أما اهداف من هذا البحث هي لمعرفة السبب الجماعة او المرضى في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري من اختار صلاة التهجد. هذا البحث اهداف لمعرفة جماعة في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري يترجم تجربة الروحية جماعة صلاة التهجد. هذا البحث اهداف لمعرفة التاثير الذي شعره جماعة بعد تمر صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري عند تمر صلاة التهجد.

في هذا البحث جنس البحث المستخدمة هي طريقة الكيفي بتقرب فينومينولوجي. منهج جمع البيانات المستخدمة هي مرصد و مقابلة و ثائق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي نموذج الميليس و الهويرمان.

نتائج البحث يدل ان سبب اداء جماعة صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري بسبب من نفس هي للمرضى ووالوعى عن الاحتياجات الروحية و من دعوات الأصدقاء او من اقتراحات الأصدقاء. تجربة الروحية يشعره جماعة صلاة التهجد في المستوصف روماه سحات افيجينا كادري هي الوعى من نفس تلبية الاحتياجات الروحية ويعالج و يفتح العقل و خطوات لاكتشاف معنى الحياة و يدعوا و الطريق الى الله تعالى و الصلة الرحم بالمتوفى. أما التاثير هو هادى و التعداد سهولة في الحياة المعيشية و يفتح العقل والقضاء و تقليل الألم والعيش بسلام